

Le président du parlement yémenite condamne le blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 27 mars (RHC)- Le président du parlement yéménite, Yaya Ali Al-Rae, a réaffirmé sa condamnation du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Il a réaffirmé que cette position est fondée sur les relations historiques d'amitié entre nos deux pays et sur les positions communes contre l'impérialisme étasunien.

Le président du parlement yéménite a tenu ces propos lors d'un entretien avec l'Ambassadeur de Cuba à Sanaa, David Paulovich, au cours duquel le leader parlementaire a fait l'éloge de la coopération qu'apporte Cuba à la formation de cadres professionnels yéménites.

Yaya Ali Al-Rae a rappelé que durant des années, des médecins cubains ont soigné des patients yéménites aux moments les plus difficiles. Il a évoqué sa participation à un forum parlementaire à La Havane au cours duquel le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro, a pris la parole.

Au cours de la rencontre, l'Ambassadeur de Cuba a donné des informations sur le cours de la campagne internationale en faveur de la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-

Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18678-le-president-du-parlement-yemenite-condamne-le-blocus-etasunien-contre-cuba>



Radio Habana Cuba